

Haltung zeigen: BKW beteiligt sich an „Internationalen Wochen gegen Rassismus“

Unter dem Motto „Haltung zeigen“ fanden in diesem Jahr in Siegen vom 14. bis zum 29. März die "Internationalen Wochen gegen Rassismus" statt. Das Netzwerk gegen Diskriminierung hatte unter anderem die Schulen des Kreises dazu aufgerufen, mit Schülerinnen und Schülern kreative T-Shirts zu gestalten, die dann an einer Wäscheleine über die Sieg gespannt werden sollten.

Schule ohne Rassismus

Schule mit Courage

Als Schule mit Courage unternimmt das BKW jedes Jahr Aktionen und Projektwochen, die das Prädikat im Schulalltag mit Leben füllen. Nach unserem schulischen Selbstverständnis sprechen wir uns im Zuge dessen aktiv gegen Diskriminierung und Benachteiligung aus, die Menschen wegen ihres Glaubens, ihres Geschlechts und der sexuellen Orientierung, der Hautfarbe und Herkunft, der Behinderung sowie der Schulart erfahren. Insofern haben wir uns gerne mit einem Beitrag an den „Internationalen Wochen gegen Rassismus“ beteiligt.



Die Unterstufe der Fachoberschule für Gesundheit und Soziales (FOS11) organisierte kurzum Textilfarbe und T-Shirts und gestaltete gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Diane Jasmina Bauer im Politikunterricht 12 wirklich eindrucksvolle kleine Kunstwerke, die sich deutlich gegen Rassismus positionieren. Dabei wurde das Thema Rassismus reflektiert und betont, wie wichtig es ist, für eine weltoffene, tolerante und vielfältige Gesellschaft einzustehen und die Schülerinnen und Schüler der FOS11 sprachen sich deutlich gegen Diskriminierungen, Beleidigungen und Ausgrenzungen jedweder Art aus. Die T-Shirts machten sich nach einer einwöchigen Präsentation in der Pausenhalle der Schule schließlich auf die Reise nach Siegen, wo sie im Rahmen der „Internationalen Wochen gegen Rassismus“ ausgestellt wurden.

